
 

 

 

 

 

 

 

 男鹿・横手・能代キャンパスで「学びの輪」が広がりました 

男鹿・横手・能代の３地域で開講してきた地域キャンパスが終了しました。会場には多くの方々が

足を運んでくださり、「学びの輪」の広がりを実感することができました。 

地域キャンパスの講座の中でも、特に人気が高かったのが、バスに乗って地域の魅力を実際に見学

して回る「移動学習」でした。 

 ６月１４日（土）に行われた男鹿キャンパスの 

移動学習「大地の美術館」では、寒風山・滝の頭 

などを巡って男鹿の自然の雄大さを感じることが 

できました。午前の講義にも参加された方は、男 

鹿市役所若美庁舎のジオパーク学習センターで、 

男鹿の環境の特色について学んでから移動学習に 

出発したので、一層理解が深まったのではないか 

と思います。学習センター解説員・ジオパークガ 

イドの皆さんには多大なご協力をいただきました。 

                        ７月５日（土）に行われた横手キャンパスの移 

動学習「いきいき横手の再発見 平鹿路を巡る」 

は、１日がかりの行程で地域を巡りました。西成 

瀬での吉野鉱山の歴史学習・今話題となっている 

増田の「内蔵」見学・浅舞酒造での酒蔵見学・雄 

物川地域に伝わる岡本新内踊りの鑑賞・大森出身 

の実業家山下太郎の記念館見学と非常に盛りだく 

さんの内容でした。各見学先の方々にも、大変お 

世話になりました。 

 ７月１９日（土）に行われた能代キャンパスの 

移動学習「羽州街道ちいさな旅」では、街道が利 

用されていた当時の様子をイメージしながら、そ 

の一部を実際に散策してみるという内容でした。 

昔ながらの情緒が漂う金岡の善知鳥坂・檜山の浄 

明寺周辺や松並木・鴨巣の一里塚を中心に見学し 

ました。天候が不安定で散策ができるか心配され 

ましたが、大雨に降られることもなく、存分に羽 

州街道の雰囲気を満喫することができました。 

 各受講者からは「地元の人間でも知らないことがあった」「地域のことを改めて理解できてよかっ

た」などの感想が寄せられました。地域キャンパスに足を運んでくださった受講者の皆さんはもちろ

ん、運営に携わってくださった関係機関の方々にも感謝いたします。ありがとうございました。 
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寒風山山頂にて 

 
増田の街並みについて説明する伊藤武士講師 

 
鴨巣の一里塚について説明する藤原優太郎講師 



 ８ 月から『日常生活に役立つアラカルト』が開講されます ！  

                                 ただいま申し込みを受け付け 

ております。講義内容のお問い 

合わせやお申し込みは、秋田県 

生涯学習センターまで、お気軽 

にどうぞ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連携講座 Ａ ｒ ｔ ゼミ・キノコゼミ開講 

 様々な県機関などと連携して開講する連携講座が始まり 

ました。県立近代美術館との連携で、７月４日（金）に行 

われた「Ａｒｔゼミ」では、昨年度の総合開講式で記念講 

演を行っていただいた名誉館長の河野元昭講師が、尾形光 

琳の美人図について講義されました。河野先生の熱い講義 

と流暢な語りぶりに多くの受講者が魅せられていました。 

 県林業研究研修センターとの連携で、７月１１日（金） 

に行われた「キノコゼミ」では、上席研究員の菅原冬樹講 

師が実際にキノコの生えた原木を会場に持ち込み、生態な 

どを詳しく講義されました。またこの日は、同センターの 

指導で未利用地域資源を活用したキノコの開発研究に取り 

組んでいる大曲農業高校の生徒たちが参加し、内閣総理大 

臣賞を受賞した研究成果の発表を行いました。 

秋田県生涯学習センター TEL ０１８－８６５－１１７１ 
Webサイト http://www.pref.akita.lg.jp/lifelong/ 

 

 

 

【キノコゼミ】 

菅原冬樹講師と大曲農業高校の生徒たち 

【Ａｒｔゼミ】 

光琳の美人図に 

ついて説明する 

河野元昭講師 

マ・ナ・ビ・ス・トの声 

～受講者のアンケートから～ 

 

「地域キャンパスの会場で机がな

い時がありましたが、メモするこ

とができず、不便です。」 

 

センター担当者より：ご不便をお

かけして大変申し訳ありません。

机に関してはできるだけ用意した

いと考えています。しかし、会場

の収容人数の都合上、机をセット

すると申し込み分の座席を準備で

きなくなる場合があります。でき

るだけたくさんの方に受講してい

ただくため、座席数の確保を優先

しております。ご理解とご協力を

お願いします。 


